
 

 

 

 

 
 

ATA DA 33ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 2º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 18 DE SETEMBRO DE 
2.018, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 
 
PRESIDENTE: LUIZ CARLOS BATISTA 
VICE-PRESIDENTE: ÁLVARO PACHECO 
1º. SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 
2º SECRETÁRIO: EZEQUIEL DE SOUZA DAMASCENO 
 

Às 18h15m, com a presença dos nobres vereadores, os senhores Luiz Carlos Batista, Vinicius Saudino 

de Moraes, Ezequiel de Souza Damasceno, Divaldo Aparecido dos Santos, Alexandre Martins, Márcio 

Conrado, Otávio José Castanha Miralhes, José Benedito de Carvalho, Lafaiete Pinheiro dos Santos, 

Edemilson Pereira dos Santos, Celso Charnoski, Álvaro Pacheco, Cícero Granjeiro Landim, Nilson 

Benedito da Silva, Antônio Cordeiro dos Santos, Clodoaldo Martins de Oliveira e Roberto Natalino 

Silveira, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente 

sessão, em seguida suspendeu por 15m para que fosse arrumado o som que estava com problemas 

técnicos. Ao retornar a sessão, o Senhor Presidente solicitou ao vereador Vinicius Saudino de Moraes, 

que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia; em seguida solicitou ao 1º Secretário a leitura das ata da 

Sessão Ordinária realizada em 11 de setembro de 2018 que foi colocada em discussão e aprovada por 

unanimidade de votos, com ausência em plenário dos vereadores Ezequiel de Souza Damasceno e 

Roberto Natalino Silveira.  - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA 

TURÍSTICA DE SALTO: - RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: xxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

356/2018 306/2018 Dr. Marcio Conrado 

357/2018 308/2018 José Benedito de Carvalho “Macaia” 

358/2018 313/2018 Alexandre Martins “Xandão” 

359/2018 317/2018 Edemilson Pereira dos Santos  

360/2018 286/2018 Edemilson Pereira dos Santos e Dr. Marcio Conrado 

362/2018 267/2018 Edemilson Pereira dos Santos, Dr. Marcio Conrado e 

Cícero Granjeiro Landim 

363/2018 299/2018 Alexandre Martins “Xandão” 

364/2018 304/2018 Dr. Marcio Conrado 

365/2018 307/2018 José Benedito de Carvalho “Macaia” 

- Ofício Administrativo nº 174/2018, da Secretaria de Administração, encaminhando cópias dos seguintes 

contratos: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

CONTRATOS Nº: EMPRESA CONTRATADA: 

170/2018 Nobre Fundações, Perfurações e Sondagens Eireli 

171/2018 Audiplam – Auditoria e Processamento em Administração Municipal 

Eireli EPP 



 

 

 

 

 
 

172/2018 Centro Terapêutico Boa Vista Eireli 

173/2018 ACMA Comércio Ltda ME 

174/2018 Fausto Henrique Pires Mello ME 

175/2018 Collet Importação e Comércio Ltda 

177/2018 Contiplan Tecnologia Gráfica Ltda EPP 

178/2018 S.O. Ziober & Cia Equipamentos Metalúrgicos Ltda EPP 

179/2018 WF do Nascimento de Faria Construções e Manutenção ME 

180/2018 Renata Viegas Hotelzinho ME 

181/2018 Medlevensohn Comércio e Representações de Produtos 

Hospitalares Ltda 

182/2018 Lucas Delphim Guerra da Silva ME 

183/2018 Dakfilm Comercial Ltda 

184/2018 W. Carvalho Eventos ME 

185/2018 Construtora Roy Ltda 

186/2018 D’A Fazenda Madeiras ME 

187/2018 Centro Terapêutico Boa Vista Eireli 

188/2018 Top Pawer Engenharia Ltda ME 

189/2018 Telefônica Brasil S.A 

190/2018 Josinaldo Epifânio da Silva EPP 

191/2018 Inspirati Arte e Cultura e Comunicação Ltda EPP 

192/2018 CAEL – Centro de Artes, Educação e Lazer Eirteli ME 

195/2018 M.C. Radiocomunicação Ltda ME 

196/2018 Guerra Climatização Ltda ME 

197/2018 Ágape Centro de Reabilitação Ltda 

198/2018 Inovações Rafaelli Construção Ltda EPP 

ADITIVOS Nº: EMPRESA CONTRATADA: 

07/2016 Auto ônibus Nardelli Ltda (3º TA) 

147/2015 Motta & Freitas Serviços Médicos Ltda ME (3º TA) 

116/2012 Walkiria Regina Fóglia Palladino (9º TA) 

146/2017 Elizangela de Fátima Azanha EPP (2º TA) 

13/2016 KRB Soluções em Alimentação Ltda (5º TA) 

202/2017 Inovamed Comércio de Medicamentos Ltda (1º TA) 

242/2017 Etrapav Pavimentação e Comércio (1ºTA) 

135/2009 Edson Matias (10ºTA) e (11ºTA) 

204/2017 Fragnari Distribuidora de Medicamentos Ltda (1ºTA) 



 

 

 

 

 
 

212/2017 Interlab Farmacêutica Ltda (1º TA) 

220/2017 Construmind Construção Ltda ME (2ºTA) 

15/2015 Cooperativa União dos Motoristas Autônomos de Transportes de 

Escolares ePassageiros de Salto e Região (7ºTA) 

197/2017 Duprati Hospitalar Comércio Importação e Exportação Ltda (1º TA) 

206/2017 Soma /SP Produrtos Hospitalares Ltda (1º TA) 

201/2017 Kátia Cilene Dias Quaranta Distribuidora de Medicamentos ME(1º 

TA) 

207/2017 Cristália Produtos Químicos Farmacêutocos Ltda (1º TA) 

203/2017 Atons do Brasil Distribuidora de Produtos Hospitalares (1º TA) 

193/2017 Comercial Cirúrgica Rioclarense Ltda (1º TA) 

153/2017 Inspirati Arte e Cultura e Comunicação Ltda EPP (3º TA) 

131/2017 Elevadores Villarta Ltda (1º TA) 

195/2017 Aglon Comércio e Representações Ltda (1º TA) 

119/2018 Belabru Comércio e Representações Ltda (1º TA) 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: - Caixa Econômica Federal – Ofício nº 

0954/2018/GIGOV/SO – Celebração de Contrato de Repasse nº 873888/2018, Operação 1058015-79, 

que tem por finalidade “Modernização de instalações Esportivas no município de Salto”, no valor de R$ 

270.476,19, com prazo previsto para execução do empreendimento em 21/08/2023. - PROJETOS 

APRESENTADOS PELOS VEREADORES: - Projeto de Decreto Legislativo nº 02/2018 – Comissão de 

Tributação, Finanças e Orçamentos –  Aprova as Contas da Prefeitura da Estância Turística de Salto – 

Exercício 2016 – TC 004433/989/16. - TEMA LIVRE: O vereador Ezequiel de Souza Damasceno  

solicitou a inversão da Ordem do Dia, que foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada por 

unanimidade de votos. 2) ORDEM DO DIA:  - REQUERIMENTOS SUJEITOS AO DESPACHO DO 

PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO INTERNO:  Nº 335/2018 – Vereador Edemilson 

Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre quando será realizada a 6ª 

Conferência Municipal de Saúde, com o objetivo de avaliar as ações de saúde da cidade, tais como 

construir um Plano Municipal de Saúde, debater com a população sobre as melhorias no serviços 

público, transparência na gestão pública, melhorias nas comunicações entre a Secretaria de Saúde e a 

população, criação de página virtual para a Saúde, humanização no atendimento geral, reformas e 

ampliações das Unidades de Saúde e outras melhorias. Nº 336/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos 

Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando cópia das notas fiscais e relatórios de viagens de todos 

serviços de transporte de atletas para competições esportivas em diversas cidades do Estado de São 

Paulo, relatório das modalidades esportivas e números de atletas transportados por viagens, realizados 

pelas empresas Viajare Fretamento e Turismo Ltda ME e Anaconda Transportes Eireli EPP, onde a 

Secretaria de Esportes gastou com locações de mais de R$ 634 mil com transportes de atletas, 



 

 

 

 

 
 

conforme informações no Portal de Transparência.  Nº 338/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos 

Santos - “Garotinho” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Obras e Secretaria de Desenvolvimento 

Urbano – Solicitando informações sobre a existência de algum projeto para melhorias ou manutenção do 

Parque do Lago, especialmente em relação às plantas aquáticas que estão cobrindo toda a extensão do 

lago. Nº 339/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeitura Municipal, c/c Departamento de 

Trânsito – Solicitando a implantação de estacionamento apenas de um lado na Rua Oceania, no Jardim 

Celani, conforme Indicação nº 262/2018. Nº 340/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – 

Prefeitura Municipal, c/c Departamento de Trânsito – Solicitando a implantação de redutor de velocidade 

na Rua São Dimas, em frente à Unidade de Educação Infantil, sendo que somente a lombada não é 

suficiente, conforme Indicação nº 250/2018. Nº 341/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – 

CPFL – Solicitando a substituição de lâmpadas queimadas dos postes localizados sobre a ponte sob o 

Córrego do Ajudante, na Rua Bruxelas, situada entre o Jardim Servilha e Jardim Elizabeth. Nº 342/2018 

– Vereador Dr. Marcio Conrado – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Administração – Solicitando o 

relatório completo da GFIP - Guia de Recolhimento de Fundo de Garantia do tempo de Serviço e 

Informações à Previdência Social – dos funcionários da Administração Direta, referente o mês de agosto 

de 2018. - REQUERIMENTOS SUJEITOS À DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO 

REGIMENTO INTERNO:  Nº 337/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Votos de 

Congratulações e Louvor à Escola Estadual Prof. Cláudio Ribeiro da Silva, à Escola Estadual Profa. 

Maria Constança de Miranda Campos, à Escola Municipal CEMUS III “João Batista Cezar”, à Escola 

Municipal CEMUS XI “Lazara Maria Lara Begossi” e à Escola Municipal CEMUS V “Luiz Rodrigues de 

Almeida” pelo destaque no índice de Desenvolvimento da Educação Básica – IDEB, superando a marca 

estipulada em 2017. O requerimento foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por 

unanimidade de votos, com ausência em plenário dos vereadores Cícero Granjeiro Landim e Antônio 

Cordeiro dos Santos. - INDICAÇÕES AO PREFEITO:  Nº 311/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos 

Santos – Solicitando um estudo técnico para implantação de um canal através de 0800, para 

recebimento de informações em relação aos serviços prestados Pela Secretaria Municipal de Saúde, 

para que a população possa apresentar sugestões, denúncias, reclamações, elogios, dúvidas e 

questionamentos em geral, visando a humanização dos serviços ofertados, aproximando os usuários do 

Sistema Único dos responsáveis, pois atualmente o cidadão tem dificuldades para saber o andamento 

de seus exames e outros serviços. Nº 312/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – 

Solicitando a colocação de redes nas traves do campo de futebol localizado na Avenida das bandeiras, 

no bairro Cecap. Nº 313/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando o 

tamponamento de buracos no Parque Residencial Laguna, em especial na Avenida Jurista Pontes de 

Miranda, na altura do nº 159 e na extensão da Rua Jurista Azevedo Marques. Nº 314/2018 – Vereador 

José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a construção de uma quadra esportiva de areia, 

fechada com alambrado e colocação de mesinhas e iluminação, com playground e academia ao ar livre, 



 

 

 

 

 
 

na área pública existente no início das Ruas Libero Badaró e Saldanha Marinho, no Jardim Santa Cruz. 

Nº 315/2018 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz”  – Solicitando a construção de uma 

área de lazer com aparelhos de ginástica no final da Rua Pedro Garavello, no Jardim Monte Paschoal. 

Nº 316/2018 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz”  – Solicitando a manutenção da 

calçada na extensão da Avenida Brasília. Nº 317/2018 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa 

Cruz”  – Solicitando a manutenção da guia rebaixada e a pintura da faixa de pedestres no cruzamento 

entre a Rua Marechal Rondon e a Avenida Hilário Ferrari, na altura do açougue “Martins Carnes”, no 

bairro Residencial Rondon. Nº 318/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – 

Solicitando a manutenção das áreas públicas do Jardim Santa Rita. Nº 319/2018 – Vereador Lafaiete 

Pinheiro dos Santos – Solicitando a reforma dos aparelhos de ginástica da academia e dos banheiros do 

estádio Municipal Amadeu Mosca. Nº 320/2018 – Vereador Lafaiete Pinheiro dos Santos – Solicitando 

um estudo para fazer um estacionamento para veículos na área existente na parte baixa do Estádio 

Municipal Amadeu Mosca. A seguir, passou-se ao uso da tribuna, para pronunciamento em TEMA 

LIVRE, que seguiu o determinado no artigo 68 do Regimento Interno e suas modificações. O senhor 

Presidente convidou a todos para participarem da Reunião do Conselho de Educação, no dia 19 de 

setembro, às 19h, no CEC; para a Audiência Pública da LOA, dia 20 de setembro, das 15h30m às 

17h30, na Sala Paulo Freire; para a Audiência Pública de Finanças, no dia 27 de setembro, às 9h, nesta 

Casa e para Audiência Pública de Saúde, no dia 28 de setembro, às 9h, nesta Casa.  Nada mais 

havendo a ser tratado às 20h24m, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, pedindo que “Deus nos 

proteja e nos torne instrumento de sua paz”. Em conformidade ao Ato nº 03/2017, estiveram em serviços 

extraordinários os seguintes servidores: Daniela Momesso – Assistente Legislativa de Administração, 

Luiz Gustavo Milharini – Assistente Legislativo de Administração, Patricia Bernardo - Assessora de 

Comunicação Social, Mateus Elias dos Santos – Assessor de Comunicação Social, Marco Aurélio 

Domingues Lima – Consultor Jurídico Parlamentar, Sueli Padovani Garavello – Agente de Telefonia e 

Recepção Rita Simone Cherchiaro de Moura – Agente de Copa e Limpeza e Angela Kormann Stefani – 

Chefe de Gabinete da Presidência.  Do que houve, para constar, eu_________ (Daniela Momesso), 

Assistente Legislativa de Administração, lavrei a presente ata. 
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